

KABAR TERBARU

Danrem 032/Wirabraja Pimpin Upacara Penutupan TMMD Ke -119 di Pasaman

Syafrianto - PASAMAN.KABARTERBARU.CO.ID

Mar 20, 2024 - 16:30



Pasaman, - Danrem 032/Wirabraja Brigjen. TNI Rayen Obersyl secara resmi menutup kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-119 Tahun 2024 wilayah Kodam I / Bukit Barisan di lapangan SDN 29 Simpang Kuayan Jorong Perdamaian Nagari Simpang Tonang Utara Kecamatan Duo Koto Kabupaten Pasaman, Rabu (20/03/2024).



Upacara penutupan tersebut menandai berakhirnya program TMMD ke-119 yang dilaksanakan serentak di Enam wilayah Kodam I/Bukit Barisan, yakni, Kabupaten Karo, Kabupaten Batu Bara, Kabupaten Pasaman, Kabupaten Sijunjung, Kabupaten Bintan dan Kabupaten Siak.



Dalam amanat Pangdam I/Bukit Barisan Mayor Jenderal Mochammad Hasan yang dibacakan oleh Danrem 032/Wirabraja Brigjen. TNI Rayen Obersyl menyampaikan, TMMD sebagai salah satu wujud operasi bakti TNI yang merupakan program terpadu, lintas sektoral antara TNI, Polri, Kementerian/ Lembaga Pemerintah non Kementerian dan Pemerintah Daerah serta komponen

bangsa lainnya.



"Yang dilaksanakan secara terintegrasi bersama masyarakat guna meningkatkan akselerasi kegiatan pembangunan di daerah perdesaan khususnya daerah yang tergolong tertinggal, terisolasi/terpencil, daerah perbatasan/pulau-pulau terluar dan daerah kumuh perkotaan serta daerah lain yang terkena akibat bencana," katanya.

Lebih lanjut dalam amanatnya, Ini merupakan upaya kita bersama dalam melestarikan warisan budaya para pendahulu kita.



Sejalan dengan tema kali ini, "Darma bakti TMMD mewujudkan percepatan pembangunan di wilayah"

Pada kesempatan yang sangat baik ini, kata Danrem, Pangdam I/Bukit Barisan sebagai pengendali kegiatan Operasional TMMD mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya.



"Apapun sasaran TMMD ke-119 yang sudah diselesaikan antara lain sasaran fisik berupa pembangunan infrastruktur, hasil yang telah di bangun agar

senantiasa dijaga dan dipelihara agar usia pakai dan pemanfaatannya dapat dinikmati oleh warga masyarakat dalam kurun waktu yang cukup lama," pesannya.

Disamping penyelesaian sasaran non fisik, kata dia, berupa penyuluhan dan bimbingan tentunya berdampak positif bagi masyarakat dan generasi muda agar bisa membangun karakter bangsa yang akan mendorong masyarakat untuk kompetitif demi terciptanya kemandirian bangsa.

Melalui program fisik dan non fisik tersebut, TMMD dapat memberikan landasan kehidupan berbangsa dan bernegara yang selaras dengan cita cita bangsa yaitu Mewujudkan negara kesatuan Republik Indonesia yang merdeka, bersatu, berdaulat, adil dan makmur berdasarkan Pancasila dan UUD 1945.

Turut hadir dalam acara tersebut, Kasi pers Kasrem 032/WBR, Kasi Ter Kasrem 032/WBR, Asops Lanal II Padang, Kadis PMD Prov. Sumbar, Kadis Kes Prov. Sumbar, Unsur Forkopimda Pasaman, OPD Kab. Pasaman, Baznas Pasaman, Forkopimca Duo Koto, Ninik Mamak Simpang Tonang, Wali Nagari Simpang Tonang Utara, beserta perangkat.